

INKATERRA PRESENTA A LA MISS TEXAS Y CABO BLANCO EN EL MIAMI BOAT SHOW

El fundador de Inkaterra, José Koechlin, y el capitán de la 'Miss Texas', Norm Isaacs, estuvieron presentes en el Miami International Boat Show (13-17 de febrero, Miami Beach Convention Center), una de las convenciones más famosas en el mundo de la navegación. Era ocasión propicia para presentar a la icónica embarcación 'Miss Texas' – reconocida por tener a Ernest Hemingway y Alfred Glassell Jr. a bordo–, luego de haber sido restaurada por Inkaterra, como también el resurgimiento de Cabo Blanco como un *hotspot* para la pesca recreativa.

Según Norm Isaacs, el Miami Boat Show es uno de los eventos más influyentes para relanzar el destino Cabo Blanco. Autoridad de la pesca deportiva que condujera un show en ESPN, el capitán Isaacs fue capaz de reconocer entre los amantes de la pesca una gran expectativa por los proyectos de Inkaterra al norte del Perú. "El mundo de la pesca, sobre todo aquellos con un interés en la pesca de altura, están muy informados de la historia de Cabo Blanco. Pescar allá está en los planes de casi todos los pescadores deportivos", dijo.

También le llamó la atención la enorme respuesta que generó la noticia del merlín negro (*Makaira indica*) de 250 libras, avistado en enero pasado durante la segunda excursión de la Miss Texas. "Casi todos sabían sobre ello, la noticia se esparció como pólvora! Me preguntaron unas cien veces sobre el merlín que vimos saltar. Todo lo que necesitamos es pescar un par, tomarles buenas fotos, y el interés se disparará por los cielos. No puedo imaginarme qué ocurriría si logramos pescar uno grande", declaró el capitán.